

建設業協会女性部会「お茶こまち」と「パールこまち」で交流会を開催しました

2025年1月28日(火)、静岡県にて静岡県建設業協会女性部会「お茶こまち」と三重県建設業協会女性部会「パールこまち」が交流会を開催しました。

「お茶こまち」は2024年4月の設立で、2022年3月設立から活発に活動をしている「パールこまち」へ交流会の依頼があり、開催が決定しました。

「お茶こまち」も「パールこまち」も設立目的や未来の目指す建設産業像はよく似ています。男性が多い建設業界において、男女の区別なく共に働きやすい職場環境の実現や、若者から選ばれる魅力ある業界を目指すとともに若手技術者の確保と育成を課題としています。



今回の交流会では主に「パールこまち」の活動報告について、活動内容に関する質疑応答、これからの取組みや目標について話し合いました。

また、交流会後の懇親会では建設業に携わる女性としてざっくばらんにお話ができ、参考になる話も聞けて有意義な時間となりました。



建設業の魅力を発信しています
ぜひ、見に来てください！！



活動を始めたばかりの「お茶こまち」が交流会によってこれからの活動のヒントを見つけてくれたこと、「パールこまち」としては活動の刺激となり今後の意欲にも繋がりました。引く続き女性部会の活躍にご期待ください🎵